
No. １ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年 ２月２５日 
 

  ６ 番   蛯 沢  儀 弘   議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

特養ハイツの建て

替えについて 

・つくし園は白井川地区に建設を考えているようだ

が、町にはどのような説明があったか。 
・それについて町長はどのように考えているのか。 
 

町 長 

ふるさと納税につ

いて 
・現在の状況と今後の対応は。また、ワンステップ

で納税されるサイトへの登録を考えては。 町 長 

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ２ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年 ２月２５日 
 

  ８ 番  菅     一  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

空き家対策につい

て ・本町の空き家の現状と、今後考えられる対策は。 町 長 

   

   

   

 
黒  松  内  町  議  会 



No. ３ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年 ２月２６日 
 

  ７ 番  岩 澤  史 朗  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

JR 函館本線減便の

影響について 

・３月からのダイヤ改定による影響について。 
・大幅な減便、そして在来線の廃止という筋書きは

到底受け入れがたいものと思うが町長の考えは。 
・在来線存続のための沿線自治体との連携などにつ

いて。 

町 長 

   

  
  

   

 
黒  松  内  町  議  会 

No. ４ 

一 般 質 問 通 告 書 
 
 

平成２８年 ３月 ８日 
 

  １ 番  菅 原  正 久  議 員  

項   目 要        旨 答 弁 

特産物手づくり加

工センターについ

て 

・将来チーズやハム・ソーセージ職人を目指す方々

の研修センター化を検討してはどうか。 
 

町 長 

町観光協会の活動

の充実について 

・ふるさと納税に関する町外等への発信を観光協会

と連携して取り組むことができないか。 
・マルシェの活動を観光協会で取り組めるよう町か

ら人員配置を含め体制を強化すべきでないか。 

町 長 

住宅対策について 

・若者や子育て世代の定住を促進するため、民間業

者等が建設するアパート等に補助することを検

討してはどうか。 
 

町 長 

   

 
黒  松  内  町  議  会 


